

高 長野県松代高等学校

#わたしが一番光るばしょ

【第2弾！松代ぶら散歩】

9月17日、松代町内にある文化財を会場とし、エコール・ド・まつしろ倶楽部さんに香道や華道、着物の着付け、甲冑付け体験等9つの講座をプレゼント！生徒たちは、初めて触れるものばかり。町の方々と交流しながら楽しそうに体験を行いました。



【幼児のお弁当作り】 9月30日、3年保育基礎講座では、実際に幼児の気持ち、お弁当をつくる親の気持ちになって心を込めて幼児のお弁当作りに挑戦しました。どのお弁当も栄養満点！笑顔満面！の出来ばえでした。



【家庭科で夏祭りと浴衣の文化を考える】

10月7日、豊野高等専修学校の丸田先生に来ていただき、浴衣の着付けとマナーを学びました。「保育士になったら園児と一緒に浴衣を着て夏祭りと一緒に楽しみたい！」と夢を語る生徒もいました♪最後、全員が丁寧に浴衣をたたみ「ありがとうございました」と笑顔で浴衣をお返しする姿に成長を感じました。



【信州松代eスポーツ & 伝統文化の祭典】

10月5日、文武学校を舞台に現代の「武道」としてのeスポーツ大会や「学問」としてのゲームプログラミング教室、更に松代町の伝統文化を若い世代に伝えるため、古武道・剣道・弓道・甲冑の体験会などが開催。本校の生徒たちもプログラミング・弓道・甲冑の体験会で一日笑顔でお手伝いしました。

【第70回「松代藩 真田十万石まつり」に出陣】

10月12日、真田家の歴史と伝統を感じられる特別な日に、生徒会執行部2年生を中心に16名の松高生たちも、朝早くから地域の方々と準備を行い一緒に出陣しました。秋晴れに恵まれ、汗をかきながらも、地域の方々と松代町を盛り上げる松高生の姿はとても凛々しかったです♪



【地域の未来を考える三者協議会】

10月6日、政治経済を履修する3年生が、地元選出の市議や商店主ら5人を招き路線バスや人口減少など学校に通う上で感じた問題点やその解決策について議論しました。

社会科の授業では、全校生徒が選挙公報から立候補者の主張を比較し「新市長には政策を実行して良い長野市にしてほしい」という願いを込めそれぞれの一票を模擬投票しました。23日には、市の選挙管理員会が借りたバスを招き移動期日前投票所を設置。生徒や近隣住民ら50人が投票。生徒が立会人も務めました。

生徒の1票政策比べ真剣に。生徒会執行部2年生を中心に16名の松高生たちも、朝早くから地域の方々と一緒に準備を行い一緒に出陣しました。秋晴れに恵まれ、汗をかきながらも、地域の方々と松代町を盛り上げる松高生の姿はとても凛々しかったです♪

松代高生市議・商店主と議論

路線バスや人口減少… 地区の将来を考える



【10月7日（火）信濃毎日新聞掲載記事より】

松代地区バスや人口減少についての議論が行われた。松代高生は、路線バスの運行や人口減少による地域の将来を考える立候補者の主張を比較して、新市長に政策を実行してほしいと願った。社会科の授業では、選挙公報から立候補者の主張を比較して、新市長には政策を実行してほしいと願った。松代高生は、立候補者の主張を比較して、新市長には政策を実行してほしいと願った。

【10月24日（金）信濃毎日新聞掲載記事より】

松代高生は、立候補者の主張を比較して、新市長には政策を実行してほしいと願った。立候補者の主張を比較して、新市長には政策を実行してほしいと願った。立候補者の主張を比較して、新市長には政策を実行してほしいと願った。